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Interpellation Blaise Courvoisier 
 
Qu'en est-il de la sénologie? 

Par décret d'avril 2012, l'option stratégique décidant d'implanter le centre de sénologie sur le site 
de La Chaux-de-Fonds a été votée par une très large majorité du Grand Conseil. 

Une étude a été menée par la Dresse Chevènement, avec une équipe pluridisciplinaire, et ce projet 
a été accepté par la direction générale de HNe fin décembre 2012. 

Or, dans les objectifs 2013 de HNe, issus du bulletin interne d'Hôpital neuchâtelois, il n'est pas 
même fait mention de la sénologie… 

Nous demandons donc au Département: 

– de nous faire connaître l'état d'avancement de la mise en place de ce service; 

– des éventuels blocages rencontrés pour cette mise en place; 

– des délais prévus pour la mise en route du service de sénologie à La Chaux-de-Fonds; 

– des mesures prises par le Département pour inciter les acteurs de ce projet à y travailler de 
façon efficace. 

Cosignataires: M. Giovannini et S. Latrèche 


